



# La Comisión Permanente guardó minuto de silencio por el fallecimiento de la diputada Susana Cano González

## Boletín No. 7077

- Diputadas y diputados expresan sus condolencias y solidaridad a familiares y amigos

El Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardó este miércoles un minuto de silencio en memoria de la diputada Susana Cano González (Morena), quien falleció el pasado sábado.

El senador Rogelio Israel Zamora Guzmán (Morena), presidente en funciones de la Mesa Directiva, señaló que la diputada Cano González, integrante de la LXV Legislatura, se caracterizó por su activismo en los primeros auxilios.

Enseguida solicitó a legisladoras y legisladores que, puestos de pie, “guardemos un minuto de silencio”.

El minuto de silencio fue concedido a petición del diputado Leonel Godoy Rangel (Morena), quien desde su escaño hizo notar que Susana Cano fue “compañera nuestra del grupo parlamentario de Morena, una gran compañera que falleció el pasado sábado 10 de agosto”.

En tanto, el diputado Gerardo Fernández Noroña (PT) manifestó su pesar por el fallecimiento de “una espléndida compañera legisladora, Susana Cano, humanista, comprometida, consecuente, siempre solidaria, presente y activa en el movimiento; es una pérdida enorme, una compañera excepcional”. Expresó su solidaridad a familiares, amigos y al grupo parlamentario de Morena.



Por su parte, el diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) externó sus condolencias a familiares y amigos de la diputada Cano González, a quien “en lo particular siempre vamos a recordar por su don de gente, carisma, tenacidad y constancia en los trabajos parlamentarios. Que descanse en paz nuestra amiga diputada federal mexiquense. Mi solidaridad y condolencias para toda su familia y en particular para su hijo”.

De Morena, la diputada Marisol García Segura se sumó a las condolencias y al dolor de la familia y amigos de la diputada. Dijo que fue solidaria, amorosa, fundadora de Morena y comprometida con la causa. “Siempre recordaremos a nuestra compañera Susana Cano. Nos deja muy tristes y nos sumamos al dolor de la familia y siempre la recordaremos”.

A nombre de las diputada y diputados del grupo parlamentario del PT, el diputado Benjamín Robles Montoya dijo que la diputada Cano González “será recordada porque estaba en la primera línea de batalla, siempre activa, siempre dispuesta. A Rafa su hijo y familia les expresamos nuestra solidaridad”.

